



仙台市立宮城野小学校

# 宮城野小だより

令和5年7月20日

No. 5

目指す児童像  
思いやりのある子  
進んで学ぶ子  
たくましい子

児童数490名 実家庭382 電話231-6948

URL <http://www.sendai-c.ed.jp/~oh-ichou/>

〈宮城野小ブログを随時配信中です！〉

## 充実した夏休みとなりますように！

7月は30度を超える日が続き、熱中症対策を入念に行う日々が続いてきました。また、夏の日差しを受け、植物の葉の緑も濃さを増し、子供たちが育てているアサガオやミニトマト、サツマイモなどの野菜もずいぶん大きくなりました。

さて、明日から35日間の夏休みが始まります。夏休みには、普段できないことに思い切り取り組ませたいものです。様々な体験は、自信や自己有用感の獲得、学ぶことや働くことへの意欲を高める効果があります。また、SNSの世界とは異なり、人と人の付き合いは、相手の思いをくみ取り自分自身の思いを表現するなど、子供たちにとって大切な経験となることでしょう。引き続き十分な熱中症対策をとりながら、充実した時間を過ごしてほしいと思います。そして、8月25日に全員が元気で登校することを楽しみにしています。

### 中学生と一緒に ～朝の挨拶運動～

13日（木）に東華中学校の皆さんと先生方が本校5、6年生の生活委員と一緒に、朝の挨拶運動を行いました。小学校と中学校が一緒になって活動するのは久しぶりのことです。中学生は本校の卒業生で、小学校の先生たちと会えるのが楽しみだったようです。

校門から入ってきた子供たちは、すぐに挨拶運動に気付き、大きな声で挨拶を返していました。



### 宮城野小スクールバンド すてきな演奏でした！

16日（日）、仙台市民会館にて、宮城県吹奏楽コンクール地区予選が開催されました。本校のスクールバンドのメンバー32名が参加し、多くの観衆が見守る中、「インヴィクタ序曲」を堂々と演奏しました。6分あまりの曲でしたが、最後まで全員、松井先生の指揮に集中していた姿が印象に残りました。

結果は銀賞を受賞しました。

皆さんよく頑張りました。



### 夏休みは情報機器との付き合い方を考えるよい機会です！

インターネットや様々なアプリは、便利であり、楽しく利用するためのものです。しかし、まちがった使い方により、誰かに被害を与え、自分自身の健康や家族のつながりに支障をきたす場合があります。特に小学生は、自己管理がうまくできず、ゲームやアプリを長時間利用することが問題となっています。寝る前まで情報機器を見ていると、脳が画像等を覚えていて、熟睡ができず健康被害につながっているという話もあります。

夏休み中は、自由に行動できる時間が増えます。家族で情報機器の使い方をよく確認し、心と体が健康な状態で過ごしていけるよう、ご家庭での配慮をお願いいたします。参考となるアドレスを追記しますのでご覧ください。

① 仙台市情報モラル教育推進事業

<https://www.sendai-c.ed.jp/01home/01sougou/12moral/moral.html>

② NHK「ネット依存症とは？問題点や健康への影響、原因と対策について」

[https://www.nhk.or.jp/kenko/atc\\_367.html](https://www.nhk.or.jp/kenko/atc_367.html)

①



②



